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CONSEJO LOCAL DE DRAFE DE LA LOCALIDAD SANTA FE 

 

ACTA No. 09 de 2022 

SESIÓN ORDINARIA 

FECHA: 05-12-2022 

HORA: 17:39 pm a 6:50 pm 

LUGAR: Virtual - Vínculo a la videollamada: https://meet.google.com/dvc-mmxf-nqu 

 

INTEGRANTES DE LA INSTANCIA:  

Nombre Cargo  Sector / Entidad Asiste Observaciones 
Sí No 

Erley Flórez Barrios Presidente Escuelas o Clubes Deportivos X   

Nelson Cuta Muñoz Consejero Juntas de Acción Comunal X   

Diego Emith Corredor Consejero Sector Educativo  X  

Martha Delfina Rodríguez 

Pulido 

Consejero Persona Mayor X   

Yeferson Barragán 

Calderón 

Consejero Colectivos - Agrupaciones - 

ESAL 
X   

Emelina Pulido Urbano Consejero Grupos Étnicos o Sociales X   

Johanna Vietnamila Delegada Oficina de Asuntos Locales 

IDRD 
X  Delegada para esta 

sesión  

Cristian David Londoño Delegado Alcaldía Local X   

Iván Gómez Delegado Secretaria de Cultura, 

Recreación y Deporte 
X   

Las curules correspondientes al sector de Jóvenes y Personas con Discapacidad se encuentran vacantes 

 

SECRETARIA TÉCNICA: 

NOMBRE CARGO ENTIDAD 

Lizeth Catalina Caicedo Serna Gestor Territorial OAL – IDRD 

 

OTROS ASISTENTES A LA SESIÓN: 

Nombre Cargo  Entidad 

 Coordinador de Formación 
Deportiva 

Alcaldía Local de Santa Fe 

 Coordinador Programa de 
Actividad Física  

Alcaldía Local de Santa Fe 

Di Alcalde Local de Santa Fe Alcaldía Local de Santa fe 

CONVOCATORIA:  

Convocatoria realizada por la Secretaría Técnica de acuerdo con los artículos 16 y 17 del 

Reglamento Interno del Consejo de DRAFE de la Localidad de Santa Fe, el día 19 de 

noviembre de 2022, a través de correo electrónico, Google calendar y grupo de WhatsApp. 

(Ver Anexo 1) 

   

 

 

 

https://meet.google.com/dvc-mmxf-nqu
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ORDEN DEL DÍA:  

 

1.  Instalación 

2.  Llamado a lista y verificación del quórum. 

3  Entrevista a candidata por el sector de Discapacidad y posterior nombramiento si los 

hubiere. 

4.   Informes 

5.   Proposiciones y varios 

DESARROLLO DE LA SESIÓN: 

 

1. INSTALACIÓN 

Siendo las del día 05 de diciembre de 2022 y estando reunidos los consejeros y delegados 

integrantes del consejo Local de DRAFE de Santa Fe, la Secretaría Técnica instala la sesión. 

 

2. VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM. 

Se deja constancia que siendo las 18:23, se encuentran presentes un total de cinco 

consejeros y dos delegados por lo cual se conforma el quórum suficiente para sesionar. 

 

3. Entrevista a candidata: Este punto no se desarrolla en virtud de 

manifestación de la candidata a no querer continuar con su postulación debido a 

situaciones que afectan a su sector, de lo cual ella siente desmotivación.  

4. Informes: Grupos de adulto mayor 3 grupos al cerrar 1 grupo como lo van a 

hacer, indica la profesional que se deben incorporar a los grupos existentes, los 

grupos terminan el 15 y 16 de diciembre. 

Para el otro año la idea es hacer una reunión para ajustar nuevos horarios y los 
grupos para el inicio del proyecto. 
Para que fecha se da inicio a la iniciativa de adulto mayor, responde Cristian 
profesional de la Alcaldía que a la fecha no se tiene fecha definida que deben 
hablar con los promotores porque, aunque ganaron las iniciativas de adulto mayor 
quieren cosas distintas  
Las personas están desertando porque se vio trampa en las elecciones. 
Informe de escuelas deportivas. 
Escuela me pongo la 10 tuvo dificultades porque el profesor renuncio. 
Escuela ciudad futbolera, el líder no volvió a contestar ha tocado llamar a los niños 
de la comunidad flotante el material de tercer milenio solo hubo 2 niños en esa 
escuela las falencias con los instructores afecto la asistencia de la comunidad, el 
material se devuelve a la alcaldía. 
Global Sport escuela de Voleibol se cancelaron varias clases por el clima el líder no 
quiso seguir con la iniciativa y los niños no volvieron asistir se recoge el material y 
se entrega a la Alcaldía en custodia. 
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El presidente manifiesta que lo que ha pasado con el proceso está relacionado con 
la contratación de los profesores algo que no funciono, la falta de profesionalismo 
hizo que esto no funcionara, estas decisiones las tomo el Alcalde, esto deja 
desesperación, impotencia y estrés no se puede hacer nada porque son decisiones 
directas de la Alcalde. 
Solicitamos a la Alcaldía una entrevista que se pueda circular que permita evaluar 
que paso con el proceso y de esta manera incidir y poder dar este insumo como 
evidencia de lo que sucedió con el proceso. 
 
Continua con la presentación de informes de los proyectos que ganaron en las 
instancias de participación gano el proyecto de sabios y sabias y el proyecto de 
adulto mayor, que va a pasar con esos proyectos a la fecha no sabemos la ejecución 
250 millones a el DRAFE el otro recurso habla de refrigerios y otras cosas. 
El diplomado que se hizo fue con el recurso del 2021 el del 2022 aún no se ejecuta 
y para el 2023 aún no se sabe cuál es el presupuesto  
 
Se propone la elaboración de una carta o acta para el Alcalde en virtud de que se 
evalué el tema de contratación. 
 

 

 

 

 

 

  

 

 

PRESIDENTE  SECRETARÍA TÉCNICA 

ERLEY FLÓREZ BARRIOS  LIZETH CATALINA CAICEDO SERNA 

 


